



ES LA ÚNICA FORMA DE LOGRAR UN CAMBIO, AFIRMA

AMLO insiste en voto popular en el PJF; “no se requiere de sabiondos”, dice

Si se necesitara de un perfil especial, no se podría elegir ni al presidente, asegura

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

“La democracia es la única forma de poder limpiar al Poder Judicial, y no se requiere de un grupo de sabiondos para elegir a los ministros”, planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador en defensa de la reforma que alista para que jueces, magistrados y ministros sean seleccionados mediante las urnas, ayer, en su conferencia matutina en Palacio Nacional.

Lo anterior, luego de que los ministros Alberto Pérez Dayán, Loretta Ortiz y Margarita Ríos expresaron su descontento al respecto, al asegurar que se trata de un perfil especializado, durante una participación que tuvieron en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

“Si a esas vamos, no se podría elegir al presidente de México porque se requiere, ¿no?, un perfil especial, porque llevaría a que fuese

electo por una especie de consejo de sabiondos, un consejo supremo de eminencias y no el pueblo; o que lo eligieran los oligarcas, ya de manera descarada, y que no pensáramos en la democracia, sino en la oligarquía, que es el gobierno de las minorías y para las minorías, y no la democracia”.

El mandatario consideró que la elección es la única forma de generar un cambio dentro del Poder Judicial, al que calificó de “deshonesto”.

“El derecho es su medio o su instrumento para atender a minorías o a los que tienen dinero, están muy alejados de la justicia; pueden que estén cerca del derecho, pero muy distantes de la impartición de justicia”, criticó.

Para ejemplo, destacó que se la pasan dejando libres a delincuentes, ya sean del crimen organizado o de cuello blanco.

“Y luego, proteger a todas las empresas extranjeras en contra de las empresas públicas, en contra de la Comisión Federal de Electricidad, de Pemex, todo lo que se padece en el Poder Judicial”, agregó el Presidente.

Reconoció que incluso con la

ELOBJETIVO.

El Presidente espera que Morena y aliados logren la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, en las elecciones del próximo año.

elección podrían darse errores, pero menos.

“Se puede equivocar al pueblo, pero se equivoca menos, mucho menos que los que tienen intereses creados. Claro que se equivoca menos que el potentado, o el influyente, o el académico, intelectual del régimen acomodaticio y sometido. Pero, en fin, esa es mi opinión”, concluyó.

López Obrador prevé insistir con su reforma constitucional al Poder Judicial, cuyo eje principal es la elección de sus integrantes por voto, una vez que se renueve el Congreso de la Unión en 2024, esperando tener la mayoría calificada con legisladores de Morena y aliados.